

Abenteuer wie noch nie und noch die Liebe

Von MizukieMizu

Prolog: Prolog

Hallo ich stelle mich erst einmal von. Mein Name ist Mizukie und das bedeutet schöner Mond. Warum ich den Namen trage? Ich bin eine Wolfsdämonin, leider nur eine Halbdämonin. Mein Vater wurde beim Kampf getötet, als er dem großen Daiyoukai Inu no Tashio helfen wollte. Ich habe drei Geschwister, einen Bruder und zwei Schwestern. Meine kleine Schwester war die einzige, die nach dem Kampf mir bei den Hundeyoukai blieb. Meine große Schwester und mein großer Bruder flohen, da sie die Hunde nicht mochten. Einige Jahrhunderte blieben wir bei den Hunden, bis ich 600 Jahre und meine Schwester 250 Jahre alt waren. Zu zweit zogen wir durchs Land und wir ließen uns im Dorf Musashi wieder. Dort lebte ein Halbdämon namens Inuyasha, welcher sich in die Priesterin Kikyo verliebt hatte. Ein paar Monate später tauchte ein Dieb namens Onigomo auf und Kikyo pflegte ihn, da er sehr schwer verletzt war. So ging es drei Wochen bis die Höhle von Onigomo in Flammen aufging. Zwei Tage später heftete Kikyo Inuyasha an einen Zeitenbaum und verstarb wenig später. Sie nahm das Juwel der vier Seelen mit ins Grab und wenige Tage später griff ein Dämon Musashi an. Da Mary und ich die einzigen waren die kämpfen konnten beschützten wir das Dorf. 50 Jahre ging es so weiter, wir kämpften gegen Dämonen und beschützten das Dorf.